

Ufologie en Bourgogne : Pas forcément une maladie !

Ufologie : quel nom barbare !

De nombreuses personnes en parlent mais peu connaissent cette recherche : soucoupes volantes, O.V.N.I., P.A.N.I. (Phénomène aérien non identifié)... Comment s'y reconnaître !

L'A.D.R.U.P. (Association dijonnaise de recherches ufologiques et parapsychologiques) s'est donné pour but l'étude de ces phénomènes.

Depuis 1976, date de sa création, une vingtaine de membres, dont dix actifs, sont répartis en deux sections bien distinctes :

— l'une se charge du secteur purement ufologique (enquête, fichiers, soirées d'observation, etc.) ;

— l'autre s'occupe de la compilation de documents à caractère commercial parapsychologique, de même que le recensement départemental des faits légendaires folkloriques ainsi que diverses apparitions. D'autres phénomènes connexes tels que l'archéologie mystérieuse et l'hypnose sont également étudiés.

Actuellement, l'A.D.R.U.P. a pour objectif ufologique, un travail non seulement d'enquêtes sur des cas récents, mais un travail de contre-enquêtes sur des cas à haut indice d'étrangeté, dans notre département.

Son travail sera publié au fur et à mesure dans son journal « Vimana 21 », organe d'information trimestriel.

Nous pouvons vous signaler que le prochain numéro concernera la vague de 1954, vue à travers les articles du « Bien Public ».

Les jeunes ne seront pas oubliés : en début 83, paraîtra « Info - jeunes » qui sera plus particulièrement destiné aux futurs ufologues.

Dans sa recherche, l'association est aidée par d'autres groupes et aussi collabore avec le Brésil, les U.S.A., et bien sûr, l'Europe.

A ce propos, il est important de signaler qu'il existe en France, depuis deux ans, une Fédération française d'ufologie. Celle-ci regroupe, en cette année, 19 associations et 6 cher-

22/11/82 Le Bien Public 271
B-P 22 Novembre 1982

cheurs indépendants. Les buts de la F.F.U. sont d'assurer et coordonner, au niveau de l'action, les efforts et les possibilités de l'U.F.O., d'intéresser les milieux de la recherche scientifique à cette nouvelle science.

L'A.D.R.U.P. a adhéré, dès sa fondation, à cette première organisation nationale, maintenant bien établie.

La Côte-d'Or, riche en phénomènes insolites est donc un terrain plus que favorable à cette recherche. Actuellement, un fichier compte plus de deux cent cas enregistrés.

Témoins, passionnés d'insolite, n'hésitez pas, lutez contre la peur du ridicule et brisez la loi du silence.

Pour l'avance de cette recherche bénévole, votre aide est nécessaire, quelle qu'elle soit.

Siège social : M., Mme Geofroy Patrick, 88, rue de Mirande à Dijon.

Secrétariat et trésorerie : M., Mme Vachon Patrice, 6, rue des Gémeaux, 21220 Gevrey - Chambertin, tél. (80) 34.37.67.